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A限价房今年启动 要给外来人员建周转房 杜绝个别开发商卷款潜逃

郑州市经济适用房何时能够按需供应" 限价房试点进展如何" 正在修

订的廉租房#经适房管理办法会让哪些人受益" 个人合作建房联盟为何会

在郑州败北" $地王%的出现是否推动了郑州的高房价" 房管局对
!"#

排号

怎么看" 从现在开始郑州的房价走势将会怎样&&针对目前房地产市场的

各种热点问题! 郑州市房地产管理局局长王广国接受了郑州晚报记者的独

家专访' 晚报记者 陈祖强 胡审兵 裴蕾 辛晓青
7

文 马健
7

图

三年内经济适用房将实

现按需供应
郑州晚报!今年

%

月!郑州市发展和改

革工作会议上透露!经济适用房将取消(摇

号%!向按需供应转变' 这块香喷喷的(大

饼%!市民能否真正享用"

王广国!
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万平方米限价房今

年启动
郑州晚报!去年我市就传出消息!要建

限价房!目前进展情况如何"什么样的人群

可以购买" 有评论说!廉租房面向苦难)贫

困* 家庭! 经济适用房面向城市低收入家

庭!而许多中等收入家庭就成了断层!您怎

么看"

王广国!
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廉租房!经适房年内陆

续推新规
郑州晚报! 我们了解到郑州正在修订

新的经济适用房和廉租房的管理办法!不

知道重点将突出哪些方面! 又会让哪些人

受益"

王广国!

"#3æçèéBê1¸5ë

ìíºîç2Xïðañr��1 ��k

ñr��ae¡Ï>òóÕôõö÷1o

�µ"#3��*%Lø��·¸5V3

�eùöúûü1 â/ý¬ 'þÿ!�"

#Gµ"#3>?@A*%&���·¸5

$%öú&'1 ()Þ*¥+<Äa,-

Ø.`�Fa¢/01â/5ã6712G

3ý"2a��%&���1 4�j

~KLø½¾ýn5ua 678¥¦§

¨9 :68¥¦§¨9 �;1<8Õ$¦^

=1>õÕ��*%?@ÄG A!�B1>

?@A%a?@ÄýäCD1 �JE§F

GLøH*%aIJKLjKL�%*1

M}jKL¼óN%G�O13a>?@

A%PZ1 ý5u?Q�8¥¦§¨RS

J?Q8¥¦§¨1 5uZ¡aTÃ!§

*%ÄUV¬ '&;<=WÍ»¼ X1M

PaZ¡JÇY*%ÄUV¬ %! ;<=

ZWÍ»¼G[\1>?@A%a»¼^=

]ä�F^_G

郑州晚报!土地越来越成为重要的稀缺资

源!特别是城市市区的土地!与之相对应竞拍

的土地价格越来越高' 在土地价格上涨的同

时!民众有喜有忧!喜的是政府增加了大量的

土地税收!忧的是助推了房价上涨的速度' 有

市民质疑说!随着一个个$新地王%的产生!在

一定程度上相关部门是否成为助推高房价的

无形之手"

王广国!
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土地竞拍价格上涨与保障性住房建设不矛盾

郑州晚报!目前包括开发商+市民+学者等

各方人士对今年的房地产市场走势发表了不

同看法!您认为今年郑州的房价将会怎样" 将

来会怎么发展"

王广国!
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郑州晚报!作为政府直接干预高房价的红

顶房地产商!我们想知道备受关注的郑州公共

住宅投资公司目前进展情况如何'

王广国!
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销售方式不允许
郑州晚报! 市场上出现了一种排队买号的

现象!

DEF

排号变相提高房价!特别是那些提出

DEF

排号(一万抵两万%口号的优惠!更让购房

人无所适从'对于开发商捂着楼盘惜售!郑州市

曾经先后出台了不少举措' 面对这种
DEF

排号

方式!房管局是否有一定的举措"

王广国!
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个别开发商卷款潜逃的事

件将基本杜绝
郑州晚报! 对商品房销售中出现的违规行

为!今年有没有提出进一步的监管措施"

王广国!
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"无奈之举#难以成功
郑州晚报!去年以来!郑州的个人合作建房

联盟一度成为社会关注的热点! 遗憾的是时至

今日没有一家成气候!最终一一败北'您觉得问

题出在什么地方"

王广国!
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要在城中村建设周转房
郑州晚报!这两年!郑州城中村改造力度很

大!致使一些收入较低的外来务工人员租房难'

江苏昆山就专为外来务工人员兴建了专用房!

郑州是否有这方面的考虑与计划"

王广国!
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关于保障性住房

关于郑州房价

今年房价涨幅应该有一定的回落

成立住宅投资公司目的不是平抑房价

关于购房者权益

关于合作建房

关于外来人员


